
BUREAU EXÉCUTIF
# 15

PROCÈS-VERBAL (Approuvé): 04 DÉCEMBRE 2006
Corrigé au Bureau exécutif du 11 décembre 2006

Responsable 
générale

Gabrielle Provost Externe Frédéric Morin-Bordeleau

Secrétaire 
générale

Julien Lamalice Information Laurent Lévesque

Interne Absent Sensibilisation et 
Mobilisation

Alexandre Claude

Pédagogie Tommie-Anne Côté Affaires 
socioculturelles

Absent

Trésorerie Absente Délégué-e aux 
Affaires internes

Absente

Déléguée à la 
Pédagogie

Absente Délégué aux 
affaires externes

Absente

Observateur-trice :
François Pinet-Forcier, Vanessa Giroux, Mathieu Robillard

0.0 Procédures

Fréderic Morin-Bordeleau propose l’ouverture du Bureau exécutif
Julien Lamalice appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium

Fréderic  Morin-Bordeleau  propose Gabrielle  Provost à  la  présidence  et  Julien 
Lamalice comme secrétaire
Laurent Lévesque appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux (27 novembre 2006)

Julien Lamalice propose l’adoption du procès-verbal du 27 novembre 2006
Laurent Lévesque appuie
Adopté à l’unanimité

0.3 Suite du procès-verbal

R.A.S

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour
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Julien Lamalice propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié
Alexandre Claude appuie
Adoptée à l’unanimité

1.0 Bureau exécutif
1.1 Retour – mises au point – motion de blâme
1.2 Organisation AG

2.0 Arrêtés de la grève : Fonds de l’ASSÉ
3.0 Réunions

3.1 SAE-CVM
3.2 Syndicat des professeur-e-s
3.3 Organisation scolaire

4.0 Bureau Executif
4.1 Impro vs BE
4.2 Frigo déjeuner
4.3 Pouvoir des représentant-e-s
4.4 Peinturer porte
4.5 Organisation PV
4.6 Argent de socio-culturel
4.7 Stages
4.8 CA/CE

5.0 Affaires internes
5.1 T.C
5.2 Kiosque des comités
5.3 Camp de formation AGECVM
5.4 Permanence

6.0 Affaires externes
6.1 Indépendance
6.2 CRAM

7.0 Affaires diverses
8.0 Levée

0.5 Déclarations

« Mathieu et Louis sont peureux »
 « Isa baise bien »
 « La Coalition Cégep est passée dans le journal!!! »

Frédéric Morin-Bordeleau

« J’avais une réunion avec mon mentor péquiste »
Mathieu Renaud (absent)

« Tonka utilise le code de mob, pour quoi, au juste? »
 « Libertad finance l’ASSÉ! »

Frédéric Morin-Bordeleau

« Tonka souille les draps du CRS »
Julien Lamalice

« Je suis l’irresponsable générale de l’asso »
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Gabrielle Provost

« Un BIG, c’est bien, mais deux se distribuent mieux! »
Laurent Levesque

« Un Bureau exécutif en pyjama, c’est l’fun »
XXX, XXX

« J’ai deux colocs avec qui j’ai des conflits d’intérêts »
Frédéric Morin-Bordeleau

« Si voter changeait quelque chose, ce serait illégal »
Schtroumpf grognon

« Moi, j’aime pas le sarcasme »
Gabrielle Provost

« C’était pas du sarcasme, c’était une blague »
Laurent Levesque

« Moi, j’aime pas les blagues »
Gabrielle Provost

« On va faire des affaires diverses chez Fred »
XXX, XXX

0.6 Régie / réflexions 

Laurent Levesque, Responsable à 
l’Information
– Ménage complet des babillards
– Organisation affichage et 

distributeurs du BIG
– Présence à la Coalition Cégep
– BIG #7

Tomme-Anne Côté, Responsable à la 
Pédagogie

– Suivi des plaintes
– Règlement d’une plainte!
– Passer BIG avec Lolo 5 mins!

Gabrielle Provost, Responsable générale
– BIG #7
– Tournées de classes

– AGEnda : Présence à la réunion
– Présence à la Coalition Cégep
– Suivi des dossiers du BE
– Participation à l’AG

Alexandre Claude, Responsable à la Mobilisation
– Distribution du BIG
– Envoyer messages pour mob
– Passer des pétitions (+/- 150 noms)
– Présider le débat sur la gratuité scolaire
– Participation au CAMI
– Participation à l’AG.

Julien Lamalice, Secrétaire général
– Ménage du BE
– Fin de session!
– Déménagement

1.0 Assemblée Générale

1.1 Retour – mises au point – Motion de blâme

Étant  donné  l’absence  de  Mathieu  Renaud  St-Amand,  Louis  Desroches  et 
Isabelle Boyer, le point est reporté au prochain Bureau exécutif
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1.2 Organisation de l’Assemblée générale

– Aspect technique à améliorer
– Il n’y aura pas d’autres Assemblée générale cette session

Laurent Lévesque propose que la prochaine Assemblée générale se tienne 
le mercredi 07 février 2007, avec l’ordre du jour suivant :

1.0 Affaires financières
1.1 Bilan Automne 06
1.2 Budget Hiver 07

2.0 Suivi du plan d’action
2.1 Bureau exécutif
2.2 AGEnda 2007-2008
2.3 Gribouille

3.0 Élections Bureau exécutif
4.0 Levée

Julien Lamalice appuie
Adoptée à l’unanimité

Gabrielle  Provost  propose  que  l’appel  d’offre  pour  la  conception  de 
l’AGEnda  2007-2008  soit  lancé  demain  et  qu’il  y  ait  campagne 
d’information
Julien Lamalice appuie
Adoptée à l’unanimité

2.0 Arrêté-e-s de la grève : Fonds de l’ASSÉ

- On invite les arrêté-es de la grève 2005 à amener leurs factures à la permanence. 
Après vérification, ils et elles seront remboursé-e-s

- On demande à Maître Poitras une facture plus détaillée pour nos dossiers; avec des 
noms et des dates

3.0 Réunions

3.1 SAE/AGE

Laurent Lévesque fait un compte-rendu de la dernière réunion :
– Le cas des résidences stagne
– Discussion sur la salubrité/le plafond du local

Julien Lamalice propose que Gabrielle Provost, Fréderic Morin-Bordeleau et 
Laurent  Lévesque soient  les délégué-e-s aux rencontres SAE/AGE de 
cette semaine
Alexandre Claude appuie
Adoptée à l’unanimité

Fréderic  Morin-Bordeleau  propose  d’ajouter  le  point  4.0  Consommation  de 
Marijuana à la prochaine Assemblée générale
Aucun appui
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3.2 Syndicat des professeurs

- On souhaite respecter les horaires/réservations des profs lorsqu’on fait des 
AG; les en avertir avant

- On va amener le problème Graphisme/AGEnda
- Souligner l’importance des Assemblées générales
- Il y aura un retour sur la Coalition Cégep

3.3 Organisation scolaire

Pour le trou horaire du mercredi après-midi -> peu réceptifs car il y a beaucoup 
d’inscriptions et peu de locaux disponibles

4.0 Bureau Executif

4.1 Impro vs Bureau exécutif

R.A.S

4.2 Frigo déjeuners

Julien Lamalice propose la création d’un comité Bouffe qui sera chargé de 
nous procurer un frigo, d’organiser la récup de bouffe et de distribuer 
des petits-déjeuners ; que le sujet soit abordé en Table de concertation
Gabrielle Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

4.3 Pouvoir des représentant-e-s

R.A.S

4.4 Porte d’entrée

Laurent Lévesque propose qu’on s’arrange pour que la porte du local A3.85 
soit repeinte
Julien Lamalice appuie
Adoptée à l’unanimité

4.5 Organisation PV

Julien va s’occuper d’arranger la bibliothèque derrière la permanence pour qu’il y 
ait une section pour les Procès-verbaux  Afin d’assurer plus de transparence…

4.6 Argent de socioculturel

Fréderic  Morin-Bordeleau  propose  de  laisser  la  Table  de  concertation 
redistribuer l’argent du poste Socioculturel. [Montant de 6000$ - 310,70 
$ déjà dépensé]
Julien Lamalice appuie
Adoptée à l’unanimité
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Les suggestions du Bureau exécutif :
- Party fin d’année
- Distribution de bouffe
- Camp de formation

4.7 Stages

R.A.S

4.8 Conseil d’administration / Commission des études

On  demande  à  Tommie-Anne  Côté  des  rapports  écrits  du  Conseil 
d’administration et de la Commissions des études

5.0 Affaires internes

5.1 Table de concertation

Julien Lamalice propose Laurent Lévesque à la présidence et Tommie-Anne 
Côté au secrétariat de la Table de concertation du 06 décembre 2006
Gabrielle Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

Laurent  Lévesque  propose  d’ajouter  à  l’ordre  du  jour  de  la  Table  de 
concertation :

1.0 Argent socioculturel
2.0 Éthique

et de décaler les autres points
Julien Lamalice appuie
Adoptée à l’unanimité

5.2 Kiosque des comités

On parlera en Table de concertation d’une éventuelle foire aux comités

5.3 Camp de formation AGECVM

On en parlera en Table de concertation

Laurent Lévesque propose de mandater le Comité d’action à la mobilisation 
et à l’information (CAMI) de s’occuper du camp de formation
Gabrielle Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

5.4 Permanence

Mathieu Renaud St-Amand, Responsable aux Affaires internes, n’a pas encore 
commencé le processus de constitution d’une liste de rappel pour le-la secrétaire 
permament-e étudiant-e. Vanessa Giroux, permanente étudiante, est en fin de 
session et a besoin de parfois se faire remplacer quelques fois
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Laurent Lévesque propose  que d’ici la fin de la session, Vanessa Giroux 
essaye de se faire remplacer par Dominique Fortin ; et dans le cas où 
c’est impossible un-e exécutant-e assurera une présence au local
Julien Lamalice appuie
Adoptée à l’unanimité

6.0 Affaires externes

6.1 Indépendance

Frédéric  Morin-Bordeleau,  Responsable  aux Affaires externes,  propose que le 
Bureau exécutif soit d’accord avec le fait qu’il fasse de la mobilisation pour le 
camp de l’indépendance au Cégep Gérald-Godin
Aucun appui

6.2 CRAM

Le camp de formation du CRAM s’est mal déroulé au niveau de l’organisation et 
nous réclame 500$ pour payer les frais de garda qui sont restés pendant la nuit.

Laurent Lévesque propose que le Bureau exécutif reconnaisse que Frédéric 
Morin-Bordeleau a fait quelques erreurs dans l’organisation du camp de 
formation  du  CRAM  et  soit  en  faveur  d’un  partage  des  frais  et 
responsabilités
Julien Lamalice appuie
Adoptée à l’unanimité

7.0 Affaires diverses

François Pinet-Forcier, Responsable des Livres Usagés :
- Préparer et faire la journée d’entrevue
- Faire clé pour armoire
- Les  livres  usagés  seront  ouverts  deux  soirs  par  semaine  lors  des  deux 

premières  semaines  de  la  session  H07  avec  deux  employé-e-s  pour 
permettre aux étudiant-e-s de soir d’y accéder

- Il  y  aura  cette  session  Hiver  2007 certaines  journées  lors  desquelles  les 
étudiant-e-s pourront amener leurs livres avant le début de session

Il y aura réorganisation du tableau blanc

8.0 Levée
Laurent Lévesque propose la levée
Julien Lamalice appuie
Adopté à l’unanimité
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